

In Anbetracht der sozialpolitischen Dringlichkeit soll im Jahre 1973 das neue Rentenrecht zur Anwendung kommen, wozu aber noch weitere Voraussetzungen geschaffen und geprüft werden müssen.

Genossen!

In den letzten Wochen wurde mit der Einleitung von Maßnahmen zur schrittweisen Durchführung des Beschlusses der 4. Tagung des ZK der SED hinsichtlich der Betriebe mit staatlicher Beteiligung, der privaten Industrie- und Baubetriebe sowie der Produktionsgenossenschaften des Handwerks begonnen. In meiner diesbezüglichen Weisung an die Leiter der BV/V habe ich ausführlich auf die politische Bedeutung und das Wesen dieser Maßnahmen hingewiesen. Die einzuleitenden politisch-operativen Maßnahmen müssen die planmäßige und reibungslose Durchsetzung des Beschlusses der 4. Tagung des ZK der SED wirkungsvoll unterstützen.

Es ist eine enge Zusammenarbeit mit den zuständigen Parteiorganen und den speziell geschaffenen Arbeitsgruppen durchzusetzen, um ein einheitliches Vorgehen zu sichern und keine Abweichungen vom Beschluß zuzulassen.